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ガバナー公式訪問

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本日の欠席

・メークアップ

・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

伊藤優市 会場監督
我等の生業

会員48名 出席：37名 出席率：77.08％ 修正：85.41％
江端健之、大橋直幸、菊地昭通、近藤峯世、鈴木 勉、田中道也、深尾幸夫、細川博司、

前田孝幸、水田孝志、山下卓巳

菊地仁、織戸俊二（以上７月５日）、相山佳則、穴田俊昭、大橋直幸、井口裕史、織戸俊二、

神田英一、谷村一文、谷温恵、近井孝義、奈良雄二、深尾幸夫、山下卓巳、宮崎隆雄、

本山忠之、福島和秀、水田孝志（以上７月６日）

菊地仁、深尾幸夫、谷温恵、谷村一文、山下卓巳、水田孝志、神田英一（以上７月７日）

佐藤元信（第１回パークゴルフ同好会優勝） 累計 40.000円

●７月１日（月） 例会・理事会

●７月８日（月） 例会

●７月15日（月） 休会（法定休日：海の日）

●７月18日（木） ガバナー公式訪問（夜間）

●７月22日（月） 早朝例会

●７月29日（月） 例会

●８月５日（月） 例会・理事会

●８月12日（月） 特別休会（山の日振替）

●８月19日（月） 例会

●８月26日（月） 夜間例会

■ ■ 【会員増・強新クラブ結成推進月間】

今日のプログラム

前回(７月８日)の記録 ・普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・ ・近井孝義会長
●前回の会務報告で報告した５項目のサブテー
マについて説明したいと思います。
・1 例会に出席しよう！ 言うまでもなく例会

に出席することが基本となっているはずです

・2 委員会活動を活性化させよう！ 委員会報

告が極めて少なく委員会自体が機能していない

感が感じられ委員長さんにおいては、大変だと

は思いますが活動計画に基づき活発に運営して

ほしいと思います。

・3 分区の行事に参加しよう！ IMに積極的に

参加し、分区の行事が有れば参加し親睦を深め

たい。

・4 地区大会に行こう！ 今年の地区大会は、

釧路で遠くなおかつ時間もかかり大変だとは、

思いますが、大会時間の変更で、本大会12時点

鐘の予定ですので士別発７～８時で間に合いそ

うですので多数の参加を期待しています。２時

会に行かなくても良いくらい食べ物（海鮮炉ば

たのような）を出すと宣言しておりましたので

期待できると思います。ちなみに現在釧路のホ

テル30部屋確保してあります。

・5 60周年事業を成功させよう！ 言うまでも

無く、記念事業・式典・懇親会など皆さんの声

を聴きながら進めていきたいと思います。まず

今有る60周年推進準備会において、実行委員会

設立について協議し8月には、実行委員会を立ち

上げていきたいと思います。

●皆さんもすでにご存知の方も居ると思います

が、2020―2021会長ノミニー スシル・グプタ氏

（インド）がノミニーの職を4月26日辞任してお

り、2020―2021年度国際ロータリー会長にホル

ガー・クナーク氏（ドイツ）が選ばれました。

参考までにお伝えしておきます。

●今日現在,MY ROTARY登録が13名、残り35名が
未登録です。2500地区でも登録を推奨して居ま
すのでメールアドレスをお持ちの方は、登録お
願いします。作業のわからない方は、私もしく
は幹事に相談いただければ今日にでも登録でき
ますので登録してはいかがでしょか。
■幹事報告・ ・ 但木行久幹事
１）７月６日· ７日のふれあい広場のお手伝い参

加頂きありがとうございました。当日の参加者

はメークアップの対象となります。

２）７月10日午後６時からガバナー公式訪問に

向けての第２回クラブ協議会を開催致します。

委員長が出席できない場合は代理の方の出席を、

お願い致します。

３）ガバナー事務所より、第15回日韓親善会議

参加登録の案内が来ています。日程は９月28日、

仙台国際センターで開催されます。詳細は回覧

ファイルに入れておきますので、登録希望の方

は私の方へ御連絡願います。

４）次週７月15日は海の日の祝日です。休会と

なっております。翌週の22日は、早朝例会となっ

ています。お間違えのないようにお願い致しま

す。

５）先週ご案内しましたガバナー公式訪問例会

ですが、各委員長は16時40分集合、会員の皆様

は18時集合となっていますので宜しくお願い致

します。

６）７月１日、近井会長、谷副会長と私３名で、

牧野市長へ就任の御挨拶に行って参り、土別市

開基120周年を記念して、つくも水郷公園に時計

を寄贈する件を御報告してきました。

７）本日、配布しました、 前年度ガバナー通信

に、織戸ガバナー 補佐の

報告が掲載されておりますので、ご一読下さい。
■委員会報告

■片庭隆暁前年度ライラセミナー委員長＝昨
年９月に行われましたセミナーの報告書が完成
し、先日、参加した各ロータリークラブに送付
しました。これを持ちまして実行委員会は解散
し、すべて終了いたしました。

■谷村一文青少年奉仕委員長＝８月31日、９
月１日、旭川南クラブがホストクラブとして開
催されます。当クラブからも３点ほどあります
１名ないし２名を集って参加したい思います。
みな様のご協力、よろしくお願いいたします。
【パスト会バッジ交換】
□神田英一会長あいさつ＝パスト会会長は順番
なのでしょうが、よろしくお願いします。

一番の仕事はノミニーを決めることだと思っ
ています。理解をいただき、みな様のご協力を
いだだければと思いますので、よろしくお願い
します。

大野前会長から神田新会長にパスト会の会長バッジ交換


